

S1-Pendidikan Tata Rias PSDKU

Keunikan atau Keunggulan Program Studi.

Aspek	Program Studi Tata Rias PSDKU unesa
1. Pengembangan Keilmuan	Keunggulan dan keunikan Program studi S1 Pendidikan Tata Rias PSDKU Universitas Negeri Surabaya di Magetan berkenaan dengan keragaman dan kekayaan budaya yang dimiliki Kabupaten Magetan. Hal ini akan memperkaya dan menajamkan kekhasan program studi S1 Pendidikan Tata Rias di Kampus utama diantaranya yaitu pada pengembangan pembelajaran Etnografi Tata Rias, Tata Rias Pengantin Nusantara dan Tata Rias Pengantin Jawa dimana pada mata kuliah tersebut berlandasan pada kearifan budaya lokal setempat.
2. Kajian Capaian Pembelajaran	<p>1. Menghasilkan lulusan yang bertanggungjawab, mandiri memiliki kompetensi profesional serta kompetensi psikomotorik. Lulusan juga berintegrasi untuk meberikan pengalaman belajar terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan perubahan masyarakat pada pendidikan di sekolah menengah kejuruan ataupun pada lembaga pendidikan kecantikan.</p> <p>2. Lulusan berintegrasi dengan berbagai bidang ilmu untuk menerapkan berbagai metode penelitian ilmiah untuk mendeskripsikan, menjelaskan, memecahkan dan menyelesaikan masalah kependidikan serta kesejahteraan masyarakat, yang selanjutnya di desiminasikan pada ruang publik ilmiah maupun media lainnya secara lisan dan tertulis.</p> <p>3. Praktisi Tata Rias merupakan kegiatan yang lebih sebagai konsultan kecantikan yang bekerja secara profesional, baik dalam suatu lembaga atau pun mandiri. Praktisi kecantikan lebih banyak bekerja paruh waktu dengan melaksanakan kegiatan secara singkat</p> <p>3. Wirausaha Tata Kecantikan Kulit</p> <p>4. Wirausaha tata kecantikan rambut adalah kegiatan perawatan rambut, styling serta berbagai kegiatan perlakuan rambut</p> <p>5. Wirausaha tata rias pengantin adalah suatu jenis kegiatan yang bergerak dibidang tata rias pengantin secara utuh, mulai dari tata upacara, tata rias pengantin, dekorasi, hantaran, hingga mengorganisasikan acara pengantin (<i>wedding organisation</i>).</p> <p>6. Wirausaha bidang SpA (Solus per Aqua) adalah suatu kegiatan yang melakukan perawatan tubuh dengan konsep tradisional, menggunakan aroma terapi, melakukan pemijatan (<i>massage</i>) yang bertujuan untuk relaksasi dan ketenangan jiwa</p>

Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias FT UNESA mempunyai beberapa keunggulan, diantaranya yaitu:

1. Keunggulan dan keunikan Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias PSDKU Universitas Negeri Surabaya di Magetan berkenaan dengan keragaman dan kekayaan budaya yang dimiliki Kabupaten Magetan. Hal ini akan memperkaya dan menajamkan kekhasan program studi S1 Pendidikan Tata Rias di Kampus utama diantaranya yaitu pada pengembangan pembelajaran Etnografi Tata Rias, Tata Rias Pengantin Nusantara dan Tata Rias Pengantin Jawa dimana pada mata kuliah tersebut berlandaskan pada kearifan budaya lokal setempat.
2. Kurikulum Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias dikembangkan sesuai Standar Nasional Pendidikan Tinggi Tahun 2020, memperhatikan KKNI, berbasis kurikulum *Outcome Based Education (OBE)*, dan telah menerapkan konsep Merdeka Belajar-Kampus Merdeka MBKM.
3. Tenaga dosen pada S1 Pendidikan Tata Rias adalah 1 Orang Guru Besar, 2 orang Lektor Kepala, 6 Orang Lektor, 2 orang asisiten ahli, dan 1 orang tenaga pengajar.
4. Terakreditasi unggul dari LAMDIK pada tahun 2023 dan terakreditasi internasional AQAS sampai dengan tahun 2026.
5. Menghasilkan lulusan yang profesional sebagai pendidik tata rias (kecantikan), Praktisi profesional, beautypreneur yang 1) menguasai pengetahuan budaya, konsep, dan ilmu bidang tata rias, keterampilan serta penerapannya dalam memecahkan masalah di bidang pekerjaan yang mendukung karir profesional, 2) bertanggung jawab untuk memahami dan menerapkan etika profesi dalam melaksanakan tugas dan pekerjaan, 3) mampu berkomunikasi dan bersosialisasi dalam kegiatan profesional di tingkat lokal, nasional dan internasional, dan 4) mampu meningkatkan pengembangan diri secara terus menerus (baik formal maupun informal), kreatif, dan menjadi acuan dalam profesi terkait.
6. Menjalin kerjasama dengan berbagai instansi dan lembaga pendidikan dalam dan luar negeri sehingga menjadi wahana mahasiswa untuk melakukan berbagai jenis program magang seperti magang mengajar (*teaching internship*), kampus mengajar, studi independen bersertifikat serta wahana dosen untuk melakukan program pengabdian masyarakat.

Profil Lulusan Program Studi.

Program Studi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik Universitas Negeri Surabaya menghasilkan lulusan sebagai tenaga pendidik, kewirausahaan, praktisi bidang tata rias, dan profesional pada bidang tata kecantikan rambut, tata kecantikan kulit, penata rias pengantin, serta sebagai terapis SPA.

Profil lulusan mahasiswa pendidikan tata rias diolah berdasarkan hasil tracer studi yang dilakukan secara berkala satu tahun sekali, adapun spesifikasi kegiatannya adalah sebagai berikut.

✓ Pendidik Bidang Tata Rias

Pendidik bidang tata rias yang dimaksudkan adalah menjadi seorang guru kecantikan pada sekolah menengah kejuruan (SMK), maupun sebagai instruktur pada Lembaga Pendidikan Kecantikan (LPK), bahkan ada yang menjadi seorang profesional bidang tata rias dengan membuka kursus singkat Make Up artis (MuA).

Menghasilkan lulusan yang bertanggungjawab, mandiri memiliki kompetensi profesional serta kompetensi psikomotorik. Lulusan juga berintegrasi untuk memberikan pengalaman belajar terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan perubahan masyarakat pada pendidikan di sekolah menengah kejuruan ataupun pada lembaga

pendidikan kecantikan.

✓ **Peneliti Bidang Pendidikan Tata Rias**

Lulusan berintegrasi dengan berbagai bidang ilmu untuk menerapkan berbagai metode penelitian ilmiah untuk mendeskripsikan, menjelaskan, memecahkan dan menyelesaikan masalah kependidikan serta kesejahteraan masyarakat, yang selanjutnya di desiminasikan pada ruang publik ilmiah maupun media lainnya secara lisan dan tertulis.

✓ **Praktisi Tata Rias**

Praktisi Tata Rias merupakan kegiatan yang lebih sebagai konsultan kecantikan yang bekerja secara profesional, baik dalam suatu lembaga atau pun mandiri. Praktisi kecantikan lebih banyak bekerja paruh waktu dengan melaksanakan kegiatan secara singkat, contoh konsultan pada produk kecantikan, pembicara pada seminar kecantikan dan sebagainya

✓ **Wirausaha Tata Kecantikan Kulit**

Wirausaha tata kecantikan kulit dimaksudkan adalah kegiatan yang bergerak pada bidang perawatan wajah dan tata rias wajah. Jenis kegiatan ini lebih banyak dilakukan oleh lulusan yang memiliki modal sedikit dan melakukan kegiatan di tempat yang kecil milik pribadi serta melakukan aktifitas secara *mobile* berdasarkan order. Contoh kegiatan adalah perawatan kulit wajah secara manual maupun dengan teknologi, tata rias wajah untuk sehari hari atau pesta serta kesempatan khusus.

✓ **Wirausaha Tata Kecantikan Rambut**

Wirausaha tata kecantikan rambut adalah kegiatan perawatan rambut, styling serta berbagai kegiatan perlakuan rambut, seperti pangkas rambut, pelurusan rambut, pengeritingan, hair ekstension dan lain sebagainya.

✓ **Wirausaha Tata Rias Pengantin**

Wirausaha tata rias pengantin adalah suatu jenis kegiatan yang bergerak dibidang tata rias pengantin secara utuh, mulai dari tata upacara, tata rias pengantin, dekorasi, hantaran, hingga mengorganisasikan acara pengantin (*wedding organisation*).

✓ **Wirausaha Bidang Spa**

Wirausaha bidang SpA (Solus per Aqua) adalah suatu kegiatan yang melakukan perawatan tubuh dengan konsep tradisional, menggunakan aroma terapi, melakukan pemijatan (*massage*) yang bertujuan untuk relaksasi dan ketenangan jiwa..

Capaian Pembelajaran

Masukan yang diberikan oleh pemangku kepentingan terkait CP didasarkan pada analisis ilmiah, keterampilan pengembangan diri, analisis kebutuhan pasar dan tantangan ke depan. Masukan tersebut sesuai dengan peraturan (UU no. 12 tahun 2012) tentang Perguruan Tinggi, Peraturan Presiden RI no. 8 tahun 2012 tentang Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI), Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi, Undang-undang no. 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, dan rekomendasi Perkumpulan Ahli Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Indonesia (PAPTEKINDO) serta Perkumpulan Program Studi Tata Rias dan Kecantikan seluruh Indonesai (PPTRKI)

Penyusunan CP disusun oleh pemangku kepentingan internal dan eksternal dengan mempertimbangkan peraturan perundangan di atas. Dapat dikatakan bahwa CP yang dihasilkan oleh Prodi S1 Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik UNESA adalah CP yang valid. Selain itu, dengan evaluasi capaian CP yang dilakukan secara berkesinambungan setiap tahun akademik maka CP yang dihasilkan adalah CP yang dapat dicapai oleh setiap mahasiswa.

Tabel Penyusunan Capaian Pembelajaran

No	Capaian Pembelajaran	Sumber Acuan
I.	Aspek Sikap	
	I.1 Menunjukkan sikap ilmiah, kritis dan inovatif dalam pembelajaran dan tugas-tugas profesional.	Lampiran Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020 tentang SN-Dikti
	I.2 Menunjukkan nilai-nilai agama dan budaya sebagai serta etika akademik dalam melakukan tugas-tugas profesional.	Perpres Nomor 8 Tahun 2012 tentang KKN
II.	Aspek Pengetahuan	
	II.1 Mendemonstrasikan pengetahuan dan wawasan bidang tata rias	Rekomendasi Perkumpulan Ahli Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Indonesia (PAPTEKINDO)
	II.2 Mendemonstrasikan pengetahuan pedagogik dalam merancang, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran bidang tata rias	Rekomendasi Perkumpulan Program Studi Tata Rias dan Kecantikan seluruh Indonesai (PPTRKI)
	II.3 Menunjukkan pengetahuan yang berkaitan dengan penelitian pendidikan bidang tata rias	
III.	Aspek Keterampilan Umum	
	III.1 Merancang, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran bidang tata rias dan menggunakan teknologi informasi dan komunikasi.	Lampiran Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020 tentang SN-Dikti
	III.2 Menerapkan prinsip-prinsip dasar tata rias untuk memecahkan masalah tata rias sederhana.	Perpres Nomor 8 Tahun 2012 tentang KKN
IV.	Aspek Keterampilan Khusus	
	IV.1 Mengkomunikasikan ide dan hasil penelitian secara efektif, lisan, dan harfiah.	Rekomendasi Perkumpulan Ahli Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Indonesia (PAPTEKINDO)
	IV.2 Mengambil keputusan berdasarkan data/informasi dalam menyelesaikan tugas yang menjadi tanggung jawab mahasiswa dan mengevaluasi pekerjaan yang telah dilakukan.	Rekomendasi Perkumpulan Program Studi Tata Rias dan Kecantikan seluruh Indonesai (PPTRKI)
	IV.3 Bekerja secara efektif sebagai individu maupun kelompok, memiliki jiwa kewirausahaan, dan peduli lingkungan.	

Struktur Kurikulum

Tabel Penyusunan Struktur Kurikulum

No	Semester	Kode MK	Nama Mata Kuliah	Jenis Mata Kuliah			Jumlah sks	Unit Penyelenggara*			Kesesuaian dengan CPL	Perangkat Pembelajaran
				Teori	Praktikum	Praktik		PT	UPPS	PS		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
1	1	1000002018	Pendidikan Pancasila	V			2	V			V	V
2	1	1000002003	Bahasa Indonesia	V			2	V			V	V
3	1	1000002047	Pendidikan Jasmani dan Kebugaran	V		V	2	V			V	V
4	1	8321302040	Ilmu Kesejahteraan Keluarga	V			2			V	V	V
5	1	8321302004	Etnografi Rias	V			2			V	V	V
6	1	8321302004	Grooming	V		V	2			V	V	V
7	1	8321302039	Ilmu Kesehatan Kulit dan Rambut	V			2			V	V	V
8	1	8321302048	Kesehatan dan Keselamatan Kerja	V			3			V	V	V
9	1	8321302088	Perawatan Rambut	V		V	2			V	V	V
10	1	8321302001	Anatomi Fisiologi	V			2			V	V	V
11	1	1000003006	Dasar Pendidikan	V			2			V	V	V
12	2	1000002026	Pendidikan Agama Islam	V			2	V			V	V
13	2	1000002033	Pendidikan Kewarganegaraan	V			2	V			V	V
14	2	8321302004	Literasi Digital	V			2		V		V	V
15	2	8321303073	Penataan Rambut dan Sanggul Tradisional	V		V	3			V	V	V
16	2	8321302004	Perawatan Kulit Wajah	V		V	3			V	V	V

17	2	8321303124	Tata Rias Wajah	V		V	3			V	V	V
18	2	8321302083	Pengetahuan Tindakan Estetika*	V			2			V	V	V
19	2	8321302043	Kerajinan*	V		V	2			V	V	V
20	2	8321302078	Pendidikan Konsumen	V			2			V	V	V
21	2	8321303004	Teori Belajar	V			2			V	V	V
22	2	8321303042	Kurikulum Sekolah	V			2			V	V	V
23	3	8321302028	Desain Tata Rias	V		V	2			V	V	V
24	3	8321302068	Pangkas Rambut Dasar	V		V	3			V	V	V
25	3	8321303072	Penataan Rambut dan Sanggul Modern	V		V	3			V	V	V
26	3	8321302054	Kosmetologi	V			2			V	V	V
27	3	8321302004	Perawatan Kulit dengan Teknologi	V		V	2			V	V	V
28	3	8321302062	Matematika Terapan*	V			2			V	V	V
29	3	8321302004	Kewirausahaan	V		V	2			V	V	V
30	3	8321303063	Pengembangan Bahan Ajar	V			2			V	V	V
31	3	8321303031	Evaluasi Belajar dan Pembelajaran	V			2			V	V	V
32	4	8321303045	Keriting dan Pelurusan Rambut	V		V	3			V	V	V
33	4	8321303070	Pangkas Rambut Desain	V		V	3			V	V	V
34	4	8321303081	Pengelolaan Usaha Tata Rias	V		V	2			V	V	V
35	4	8321303121	Tata Rias Pengantin Nusantara	V		V	3			V	V	V
35	4	39424203	Pengelolaan Laboratorium	V			2			V	V	V

37	4	8321302038	Gizi dan Kecantikan*	V		V	2			V	V	V
38	4	8321303116	Statistik	V			2			V	V	V
39	4	8321303004	Perencanaan Pembelajaran	V			2			V	V	V
40	5	8321303094	Pewarnaan Rambut	V		V	3			V	V	V
41	5	8321303113	Solus per Aqua	V		V	3			V	V	V
42	5	8321303122	Tata Rias Pengantin Jawa	V		V	3			V	V	V
43	5	8321303123	Tata rias pengantin Internasional	V		V	3			V	V	V
44	5	8321302004	Kosmetika Bahan Alam*	V			2			V	V	V
45	5	8321303065	Metodologi Penelitian	V			3			V	V	V
46	5	8321303025	Dekorasi Rias	V		V	2			V	V	V
47	5	8321302004	Keterampilan Mengajar dan Pembelajaran Mikro			V	2		V		V	V
48	6	1000002064	MPK-Pelaporan Program	V		V	2	V			V	V
49	6	1000002059	MPK-Manajemen Operasional	V		V	2	V			V	V
50	6	1000002062	MPK-Penilaian Program	V		V	2	V			V	V
51	6	1000002063	MPK-Pendesiminasian Program	V		V	2	V			V	V
52	6	1000003060	MPK-Desain Program	V		V	3	V			V	V
53	6	1000004061	MPK-Pelaksanaan Program	V		V	4	V			V	V
54	6	1000003058	MPK-Keselamatan dan Kesehatan Kerja	V		V	3	V			V	V
55	6	1000002057	MPK-Perencanaan	V		V	2	V			V	V
56	7	1000002049	PLP-Manajemen Sekolah	V		V	2	V			V	V

57	7	1000002050	PLP-Pengembangan Program Sekolah	V		V	2	V			V	V
58	7	1000002051	PLP-Analisis Kurikulum	V		V	2	V			V	V
59	7	1000003052	PLP-Pengembangan Rencana Pembelajaran	V		V	3	V			V	V
60	7	1000003053	PLP-Pengembangan Bahan Ajar	V		V	3	V			V	V
61	7	1000002054	PLP-Pengembangan Media Pembelajaran	V		V	2	V			V	V
62	7	1000002055	PLP-Asesmen Pembelajaran	V		V	2	V			V	V
63	7	1000004056	PLP-Praktik Mengajar	V		V	4	V			V	V
64	8	8321304004	Cipta Karya Rias			V	4			V	V	V
65	8	8321306110	Skripsi			V	6			V	V	V
			Jumlah				158	21	2	42		

Rencana Pembelajaran Semester

RPS merupakan perencanaan proses pembelajaran untuk setiap mata kuliah. Mata kuliah penciri program studi S1 Pendidikan Tata Rias diantaranya (terlampir), yaitu:

1. Tata Rias Wajah
2. Perawatan Kulit
3. Perawatan Rambut
4. Desain Tata Rias
5. Kosmetologi
6. Pangkas Rambut Disain
7. Keriting dan Pelurusan Rambut
8. Penataan Rambut dan Sanggul Tradisional
9. Tata Rias Pengantin Nusantara
10. Tata Rias Pengantin Internasional

Rancangan Fasilitasi Kebijakan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka

Kebijakan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka yang ditetapkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan dimaksudkan untuk menata ulang kegiatan pembelajaran di perguruan tinggi agar mampu membekali mahasiswa menjadi pribadi yang tangguh, tanggap menghadapi tantangan jaman yang terus berubah dan berkembang secara cepat. Merdeka Belajar-Kampus Merdeka adalah salah satu kebijakan yang dikeluarkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan. Salah satu program dari kebijakan tersebut adalah Hak Belajar Tiga Semester di Luar Program Studi. Program tersebut dibuat sebagai wujud dasar atau landasan hukum di tingkat pendidikan tinggi untuk meningkatkan mutu pembelajaran dan mutu lulusan. Ini sejalan dengan Permendikbud Nomor 3 Tahun 2020. Hal yang ditekankan pada kebijakan tersebut adalah kegiatan pembelajaran tidak terbatas di program studi yang dipilihnya, tetapi bisa juga di luar program studi selingkung perguruan tinggi tersebut, atau bahkan di luar kampus, yakni di kampus lain, di dunia usaha dan industri, di pedesaan, atau dunia nyata lainnya.

Universitas Negeri Surabaya merespon kebijakan tersebut dengan menerbitkan Surat Keputusan Rektor Universitas Negeri Surabaya Nomor 362/UN38/PP/2020 tentang Kebijakan Akademik Merdeka Belajar-Kampus Merdeka Universitas Negeri Surabaya, dan Surat Keputusan Rektor Universitas Negeri Surabaya Nomor 388/UN38/PP/2020 tentang Kurikulum Merdeka Belajar-Kampus Merdeka Program Sarjana dan Sarjana Terapan Universitas Negeri Surabaya. Mahasiswa diberi kemerdekaan untuk belajar selama 1 semester atau setara dengan 20 SKS di prodi lain selingkung kampusnya, dan selama 2 semester atau setara dengan 40 SKS berkegiatan pembelajaran di program studi pada perguruan tinggi lain, dan atau berkegiatan pembelajaran di luar kampus. Kebijakan tersebut selanjutnya dituangkan secara lebih teknis dalam Buku Panduan Merdeka Belajar Kampus Merdeka serta penguatan telah diterbitkan Panduan Penyusunan Kurikulum Perguruan tinggi di Era Industri 4.0 yang Mendukung Merdeka Belajar-Kampus Merdeka oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan dan kebudayaan RI tahun 2020.

Pedoman tersebut disusun sebagai panduan pengembangan dan implementasi Kurikulum Merdeka Belajar-Kampus Merdeka Universitas Negeri Surabaya 2020, yang selanjutnya disebut Kurikulum MB-KM Unesa 2020 pada setiap program studi. Kegiatan Fasilitasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka di Unesa dikoordinasi oleh Satuan Merdeka Belajar Kampus Merdeka Unesa. Pada program studi S1 Pendidikan Tata Rias, implementasi dari program MBKM dilaksanakan pada semester 6 yaitu Praktek Industri (PI)/ Magang sebanyak 20 sks sebagai berikut ; MPK-Pelaporan Program, MPK-Manajemen Operasional, MPK-Penilaian Program, MPK-Pendesiminasian program, MPK-Desain Program, MPK-Pelaksanaan Program, MPK-

Keselamatan dan Kesehatan Kerja, MPK-Perencanaan. Pada semester 7 mahasiswa mengimplementasikan MBKM melalui beberapa matakuliah Pengenalan Lapangan Persekolahan (PLP) sebanyak 20 sks sebagai berikut. PLP-Analisis Kurikulum, PLP-Asesmen Pembelajaran, PLP-Manajemen Sekolah, PLP-Pengembangan Bahan Ajar, PLP-Pengembangan Media Pembelajaran, PLP-Pengembangan Program Sekolah, PLP-Pengembangan Rencana Pembelajaran, PLP-Praktik Mengajar.

Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik UNESA telah melakukan kerjasama dengan beberapa perguruan tinggi lain seperti UM, UNIMED, UNP, UNM, UNY, UNJ, UNIMA, UNDHKSA dan UNIPA yang tergabung dalam PAPTEKINDO dan PPTRKI dimana mahasiswa juga bisa mengikuti pertukaran mahasiswa serta magang di perusahaan mitra dari Prodi S1 Tata Rias UNESA. Diharapkan nantinya akan lahir lulusan yang dapat berkembang sesuai dengan IKU yakni bekerja sesuai bidangnya, melakukan studi lanjut atau berwirausaha dengan memanfaatkan kemampuan literasi digital yang diperoleh dari kampus maupun 8 kegiatan merdeka belajar untuk menyesuaikan perkembangan dunia kedepan berbasis dunia maya sesuai perkembangan revolusi industri. Rancangan kegiatan merdeka belajar-kampus merdeka, diantaranya sebagai berikut:

A. Pertukaran Mahasiswa

Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan pembelajaran di perguruan tinggi mitra, berdasarkan perjanjian kerjasama yang sudah diadakan dengan S1 Pendidikan Tata Rias kampus utama. Program Pertukaran Mahasiswa pada Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias sesuai dengan minat dan kompetensi mahasiswa S1 Prodi Pendidikan Tata Rias PSDKU. Belajar lintas kampus mahasiswa sebagai upaya penguatan keunggulan komparatif dan membangun persahabatan Lintas Budaya. Program pertukaran mahasiswa S1 pendidikan Tata Rias PSDKU ini dapat dilakukan dengan S1 Pendidikan Tata Rias kampus utama dan beberapa perguruan tinggi mitra. Program pertukaran mahasiswa di Prodi S1 Pendidikan Tata Rias Kampus Utama telah dilaksanakan secara berkala dengan UNIMED, UNP, UNJ DAN UNNES, dan menerima mahasiswa Samar State University (USS), dan King Mongkut's University of Technology North Bangkok (KMUTNB).

B. Magang/Praktik Kerja

Magang/ Praktik Kerja adalah salah satu kegiatan bagi mahasiswa S1 Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias FT Universitas Negeri Surabaya yang dilakukan secara terprogram dan terbimbing. Praktik Kerja tersebut dilaksanakan pada lembaga/instansi swasta dan pemerintah yang melaksanakan terapan terkait bidang ilmu kecantikan murni yang memiliki relevansi dengan tujuan kurikulum lulusan di Program Studi S1 Pendidikan Tata Rias

Magang/praktek kerja bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk melakukan pembelajaran di tempat kerja/industri dengan waktu yang cukup sehingga mahasiswa mendapatkan kesempatan mengimplementasikan hasil pengalaman belajar selama di prodi serta mendapat pengalaman/ilmu pengetahuan setelah program magang berakhir. Bentuk program magang ada dua yaitu bentuk bebas (*free form*) dan bentuk terstruktur (*structured form*). Magang mahasiswa PSDKU dapat dilakukan dengan beberapa tempat magang yang sudah terjalin dengan S1 Pendidikan Tata Rias kampus utama diantaranya yaitu PT. Paragon Technology and Innovation yang bergerak dibidang kosmetik.

C. Mengajar di Sekolah

Mahasiswa S1 PendidikanTata Rias Unesa juga telah terlibat dalam program mengajar di sekolah. Kegiatan ini adalah sebagai wahana pengabdian mahasiswa dalam membantu sekolah dalam melaksanakan pembelajaran. Kegiatan ini juga dalam rangka membantu sekolah dalam memberikan sentuhan pembelajaran berbasis ICT serta berakar pada pemecahan masalah. Kegiatan Mengajar di sekolah juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa S1 Pendidikan Tata Rias untuk dapat membantu guru dan sekolah dalam hal ketrampilan penggunaan ICT serta

managemennya. Sekolah yang menjadi mitra S1 Pendidikan Tata Rias adalah SMK di Jawa Timur, diantaranya adalah SMKN 8 Surabaya, SMKN 1 Buduran Sidoarjo, SMKN 1 Sooko Mojokerto, dan SMKN 3 Probolinggo.

D. Kegiatan Wirausaha

Kegiatan wirausaha adalah kegiatan belajar mahasiswa yang memiliki minat berwirausaha untuk mengembangkan usahanya lebih dini dan terbimbing sehingga mampu menangani permasalahan pengangguran dari kalangan sarjana. Mengacu pada kegiatan mahasiswa berwirausaha yakni mahasiswa mengembangkan kegiatan kewirausahaan secara mandiri dibuktikan dengan penjelasan mengenai proposal kegiatan kewirausahaan. Dalam upaya mengembangkan kemampuan mahasiswa berwirausaha, maka terdapat beberapa mitra dalam mewujudkan program ini yang terdiri dari salon kecantikan, klinik kecantikan, wedding organizer, rumah SpA, dan perusahaan Kosmetik seperti merek dagang Viva, La Tulip, Wardah, dan PiXy. Pemilihan mitra ini dilakukan secara mandiri oleh mahasiswa dengan tetap mendapat bimbingan dari dosen. Selanjutnya, pengalaman yang mereka dapat dari berbagai kegiatannya tersebut akan dikonversikan sebagai jam kegiatan belajar. Selain itu, Unesa juga menyediakan beberapa kompetisi kewirausahaan yang diikuti oleh mahasiswa seperti Program Mahasiswa Wirausaha (PMW) tingkat Fakultas dan Universitas. Mahasiswa S1 Pendidikan Tata Rias yang mendapatkan pendanaan minimal tingkat Universitas dapat dikonversikan sebagai SKS MBKM.